

Dr. Francisco Heredia

DEPORTAENDO se creó con el deseo de publicar artículos científicos de especialistas locales. Desde el principio buscamos emular revistas de gran trayectoria a nivel mundial pero con identidad propia, que a partir de la primera edición nuestro deseo nos abrió a potenciales y retos mucho mayores.

El objetivo y punto de enfoque de esta revista es dar cabida a colegas que buscan responder su curiosidad y ambición de investigar aquellos pequeños y grandes aspectos de la endodoncia actual, que como parte de las ciencia biológicas siempre hay más por conocer. El fomentar la redacción y difusión de trabajos de investigación y proyectarlos como artículos de referencia para estudios posteriores, buscando llenar el espacio vacío como medio impreso a nivel nacional y juntar a especialistas, universidades, alumnos de post grado en endodoncia del país, invitar a colegas extranjeros y especialistas de las diferentes áreas de la odontología relacionadas con la endodoncia a dar sus valiosos aportes.

Para la Asociación de Endodoncistas del Azuay impulsar esta revista a niveles de estandarización internacional es nuestro gran sueño. Hoy desde su quinta edición vemos este anhelo más cerca y con mayor entrega desde su grupo editorial.

DR. FRANCISCO HEREDIA PRESIDENTE AEA

